

A l'occasion d'un déplacement à Rennes au sein du Groupe Le Duff, Jean-François GIRARDIN, Prédésident de la Société nationale des Meilleurs Ouvriers de France s'est vu remettre un chèque de 50 000 euros par Louis Le Duff, Président fondateur du Groupe.

Mardi 27 février, Jean-François GIRARDIN, Président de la Société nationale des Meilleurs Ouvriers de France, se rendait à Rennes, au siège du Groupe Le Duff, accompagné de Stacy CEZ et Jacques HENRIO, MOF Charcutiers traiteurs, Gabriel BISCAY et Jean-Jacques MASSE, MOF Cuisine Gastronomie. A cette occasion, Louis LE DUFF Président fondateur du Groupe Le Duff a remis un don de 50 000€ à la Société nationale des Meilleurs Ouvriers de France.

Ce don exceptionnel servira à la promotion de l'apprentissage, notamment dans le cadre de l'organisation du concours Un des Meilleurs Apprentis de France pour les 98 métiers qu'il représente.

Une partie sera également reversée à la Société nationale des Meilleurs Apprentis de France afin de leur permettre de se développer et de fédérer au mieux les lauréats du concours MAF à travers différents projets de valorisation.

Organisé chaque année, le concours Un des Meilleurs Apprentis de France rassemble plus de 5 000 candidats sur toute la France. A travers ses trois échelons (départemental, régional et national), ce concours dédié aux jeunes en formation professionnelle entre 16 et 21 ans (et jusqu'à 23 ans pour certains métiers) demande une organisation colossale et l'implication de plus 3 000 bénévoles sur tout le territoire. Les lauréats nationaux, entre 300 et 350 par an, sont récompensés l'année suivante à la Sorbonne.

Véritable tremplin, il permet d'encourager les jeunes engagés dans les métiers manuels et de les gratifier pour leur travail.

